



Visite du centre d'incendie et de secours de Moncoutant sur Sèvre

publié le 12/06/2025

Dans le cadre de la liaison école-collège et du programme de cycle 3 *apprendre à porter secours*, les élèves de 6ème ont visité la caserne des pompiers, en association avec les CM de l'école de la Chapelle St Etienne et de l'école de la Sèvre à Moncoutant sur Sèvre. Ils ont découvert les lieux, les véhicules, le métier et ils ont également bénéficié d'une initiation aux gestes de premiers secours. Cette sensibilisation est importante pour aider nos élèves à se construire en tant que citoyen responsable et respectueux du bien-être et de la sécurité d'autrui.

Merci aux pompiers volontaires pour leur disponibilité et leur accueil.









Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.